

E

Editorial

Ataque a voluntarios de Bomberos

Grave fue la situación que enfrentó una brigada de Río Bueno, en Angol.

Indignación es la palabra que mejor describe lo que siente la comunidad tras conocer que voluntarios de Bomberos que viajaron a la zona de catástrofe por incendios forestales, fueron agredidos y que el carro con el cual trabajaban quedó inutilizado por un golpe con objetos contundentes. El grupo de Río Bueno se encontraba en Angol, ayudando a evacuar a las víctimas de los siniestros y fue blanco de una situación de inseguridad que grafica el nivel de riesgo, adicional a las llamas, que deben enfrentar.

El Presidente Boric, ministros y diversas autoridades de la institución han condenado el hecho y la PDI inició una investigación que, es de esperar, llegue a determinar responsabilidades y sanciones para quienes cometieron estos actos, que pusieron en riesgo la vida de los voluntarios.

Esta noticia impacta, porque se da en el contexto de los graves incendios que afectan a Ñuble, Bío Bío y La Araucanía, donde la institución ha desplegado a unidades de todo el país para ayudar a combatir el fuego. Sin embargo, no se trata de hechos aislados. Constantes reportes de prensa hablan de golpes, impedimentos a su labor, insultos, ataques en redes sociales y robos de equipamiento a bomberos en ejercicio.

Por ello, desde julio de 2020 existe una norma -promulgada por el ex Presidente Sebastián Piñera- que endurece las penas para quienes agreden a los voluntarios en actos de servicio, pudiendo llegar hasta cinco años de presidio para quienes causen lesiones graves a los voluntarios.

Es lamentable que se deba llegar a estas instancias, considerando el servicio comunitario que prestan y la confianza que la ciudadanía deposita en ellos; pero la realidad habla que constantes ataques que, a veces, pasan inadvertidos en la esfera pública.; porque ellos siguen adelante, pese a todo.

Desde Bomberos de Río Bueno señalaron que colaborarán en las diligencias investigativas y que buscarán la forma de reparar su vehículo dañado; pero que volverán a la zona de emergencia, para continuar con su gestión. Frente a eso, no cabe más que destacar su actitud y buscar las formas de colaborar con su trabajo, tanto en las campañas ahora activadas por diversas organizaciones, como en las permanentes que cada Cuerpo lleva adelante para finanziarse. Todo apoyo cuenta.